

## Unser Denken und Handeln: die IOS-Unternehmensphilosophie

### Die Füße sind das Fundament des Körpers

Menschen bewegen sich: Tag für Tag, Stunde um Stunde, mit kurzen oder langen Schritten, schnell oder langsam, vorwärts oder rückwärts – stets lastet das Körpergewicht auf den Füßen. Erst im Laufe der Evolution begannen die Menschen, auf zwei Beinen zu gehen. Unternehmensgründer Axel Klapdor hat daraus seinen Leitsatz abgeleitet: „Die Füße sind das Fundament des Körpers.“ Die orthopädischen Einlagen von IOS wirken daher ganzheitlich auf den Körper und auch die Unternehmensphilosophie von IOS berücksichtigt den ganzen Menschen: als Kunden und Patienten, als Mitarbeiter und Partner.

### Der Kunde steht im Mittelpunkt unseres Handelns

Wir wollen, dass unsere Kunden das Vertrauen haben, mit IOS die richtige Wahl getroffen zu haben. Wir werden dieses Vertrauen gewinnen durch die Art und Weise, wie wir unsere Kunden behandeln. Wir denken an die Individualität jedes Kunden und halten unsere Zusagen.

### Wir leben Qualität

Wir legen an unsere Arbeit höchste Qualitätsanforderungen. Durch permanente Verbesserungen in sämtlichen Bereichen wollen wir allen Anforderungen gerecht werden.

### Als Team arbeiten wir mit Leidenschaft und Engagement

Die größten Entwicklungen der Menschheit sind durch Überzeugung und Leidenschaft erreicht worden. Als Team sind wir überzeugt, dass unser Konzept den Menschen wieder ins Gleichgewicht bringt. Dafür denken wir neue Wege und schaffen mit unseren Händen hochwertige und innovative Produkte.

### Wir übernehmen Verantwortung

Wir sind uns der Verantwortung gegenüber Kunden, Kollegen und Partnern, aber auch gegenüber der Gesellschaft bewusst. IOS spendet regelmäßig an gemeinnützige Einrichtungen.